



Ceremonia de firma de convenio entre Modelo Pionero de Anglo American y Sana Mente de CNN Chile.

Alianza entre Modelo Pionero de Anglo American y Sana Mente de CNN Chile

Comunidades escolares recibirán material para el cuidado y promoción de la salud mental

Establecimientos que son parte de este enfoque educativo, recibirán material de las temporadas de este programa de televisión, coproducido por CNN Chile, Fundación Rassmus y Grupo CAP.

En el marco del encuentro anual de los directivos de los 35 establecimientos que forman parte de la red que se ha construido a partir del enfoque educativo Modelo Pionero de Anglo American en las regiones Metropolitana y de Valparaíso, se realizó la firma del convenio entre la compañía minera y el programa de televisión Sana Mente, iniciativa de promoción de cuidado de la salud mental coproducida por CNN Chile, Fundación Rassmus y Grupo CAP. La alianza busca poner a disposición de directivos, docentes, asistentes educativos, estudiantes, padres y apoderados los recursos audiovisuales que se han generado en el programa que va en su tercer año en pantalla, para fomentar la salud mental en contextos educativos.

“La salud mental es un tema del que todos debemos hacernos cargo, en especial en las etapas tempranas de la vida, en que si estos problemas no se tratan adecuadamente pueden tener un impacto profundo y negativo. Es por eso por lo que este convenio cobra especial relevancia como aporte a nuestro enfoque educativo, proporcionando contenidos y formatos que acercan y entregan herramientas para abordar posibles problemas, con los consiguientes beneficios en todos los aspectos de la vida”, señaló Nicole Cisternas, directora de Educación de Anglo American.

Los cerca de 200 asistentes al encuentro recibieron la noticia con mucha expectativa, en especial por el aporte que puede significar en la convivencia escolar y el desarrollo integral de los estudiantes. “Desde nuestra labor, muchas veces debemos contener o escuchar situaciones complejas, sin que tengamos las herramientas para poder abordar de manera adecuada a los jóvenes o niños. Este material será de mucho apoyo para la convivencia diaria

en nuestro establecimiento y, también, para poder apoyar a las familias”, señaló Margarita Espinoza, directora del Instituto San Miguel de Colina.

Para Katherine Hutter, gerenta de Fundación Rassmus y representante de los coproductores de Sana Mente, “esta alianza representa un hito significativo en nuestro compromiso conjunto de contribuir a que más personas puedan contar con información y herramientas que promuevan la salud mental y el bienestar emocional en los diversos entornos donde desarrollamos nuestras vidas: la familia, la educación y el trabajo. En nombre de CNN Chile, Grupo CAP y Fundación Rassmus agradecemos a Anglo American por su interés y compromiso con el cuidado de la salud mental. Juntos podemos marcar la diferencia y construir una sociedad que valore y cuide la salud de las personas de forma integral, apoyando a una de las poblaciones más afectadas en este ámbito, según los estudios, que son los niños y adolescentes. Esperamos poder aportar en este sentido.”

MODELO PIONERO DE ANGLO AMERICAN

Este enfoque y movimiento educativo está compuesto por 35 establecimientos, 16.000 estudiantes y 1.600 docentes y directivos de las regiones Metropolitana y de Valparaíso, en distintas etapas del proceso de transformación a Centros de Innovación Educativa, propiciando que la trayectoria de vida de los estudiantes sea un camino que se recorra a través de experiencias de aprendizaje profundas, que desarrollen y descubran capacidades y herramientas para su vida y la de sus vecinos.

Este 2024 se integró a la red -que ya componen establecimientos de Lo Barnechea, Colina, Tilttil, Los Andes, Rinconada, Calle Larga, Catemu, Nogales, San Joaquín y Alto Hospicio- el Liceo Mixto de Los Andes, a través de la alianza establecida con SOFOFA para comenzar a implementar Modelo Pionero en los liceos técnico profesional que apoya.